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ATA 18/2021 - SESSÃO ORDINÁRIA

18ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 09 de agosto de 2021.

18ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 09 de agosto de 2021.

Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e oito minutos,
reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS,
presidida pelo Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), realizada a 1ª Verificação de Quórum
de Abertura, estando presente os seguintes Vereadores: Vereador(a) Adimir Werner Schmitt
(MDB), Vereador(a) Antonio Carlos Ferreira (PP), Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP),
Vereador(a) Ceni Souza Dalpra (PT), Vereador(a) Dorival Mattos de Morais (PDT), Vereador(a)
Everaldo Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio Rocha (MDB), Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
(PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O Presidente invocando a proteção de Deus e
com fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a abertura, foi realizada a
leitura de um trecho Bíblico pelo Ver. Fábio, passando em seguida ao Expediente, na forma
prevista no Art.  160 do Regimento Interno. Iniciada a discussão da Ata nº.  17/2021, não
havendo  manifestações  foi  posta  em votação  e  aprovada  por  todos.  Leitura  dos  Ofícios
Expedidos: Ofício CV nº. 058 e 059/2021. Leitura dos Ofícios Recebidos: Ofício nº. 012/2021 –
Progressistas, este que solicitou o uso do Plenário para Convenção Partidária, sendo aprovada
à concessão pelos Edis. Iniciada leitura do(a) Projeto de Lei Nº 61 de 02 de agosto de 2021,
que DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DA PERMISSÃO DE USO PARA EXPLORAÇÃO DE
SERVIÇOS DE TÁXI NO MUNICÍPIO DE BRAGA/RS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Encaminhado
para as Comissões de Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; de
Finanças e Orçamento. Iniciada leitura do(a) Projeto de Lei Nº 62 de 03 de agosto de 2021,
QUE DISPÕE SOBRE MATÉRIA RELACIONADA A(O) CRÉDITOS SUPLEMENTARES, ESPECIAIS E
EXTRAORDINÁRIOS.  A  proposição  foi  encaminhada  à  Comissão  de  Legislação,  Justiça  e
Redação  Final,  Comissão  de  Finanças  e  Orçamento  e;  Comissão  de  Educação,  Saúde  e
Assistência Social. Iniciada leitura do(a) Projeto de Lei Nº 63 de 03 de agosto de 2021, que
dispõe sobre matéria relacionada a(o) Créditos Suplementares, Especiais e Extraordinários. A
proposição foi encaminhada à Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, Comissão de
Finanças e Orçamento e; Comissão de Educação, Saúde e Assistência Social.  Finalizado o
Expediente, passou para a Ordem do Dia, nos termos previstos no art. 165 do Regimento
Interno. Leitura do Parecer de Legislação, Justiça e Redação Final, referente ao Projeto de
Emenda à Lei  Orgânica nº.  01/2021.  Em seguida o Parecer  foi  posto em discussão,  não
havendo manifestações foi  posto em votação,  sendo aprovado por  unanimidade.  Iniciada
Apreciação do(a) PROJETO DE EMENDA LEI ORGÂNICA Nº 01 DE 02 DE AGOSTO DE 2021, QUE
DISPÕE SOBRE MATÉRIA RELACIONADA A(O) LEI ORGÂNICA. Em seguida o Projeto foi posto em
discussão,  não  havendo  manifestações  foi  posto  em  votação,  sendo  aprovado  por
unanimidade,  sendo este,  o  1º  Turno  de  votação do  mesmo.  Leitura  dos  Pareceres  das
Comissões de Legislação, Saúde e Finanças, referente ao Projeto de Lei nº. 055/2021. Em
seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações foram postos
em votação, sendo aprovados por unanimidade. Iniciada Apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 55
de 16 de julho de 2021, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO
ADICIONAL ESPECIAL POR AUXÍLIO/CONVÊNIO. Em seguida o Projeto foi posto em discussão,
não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por unanimidade. Leitura dos
Pareceres das Comissões de Legislação, Saúde e Finanças, referente ao Projeto de Lei nº.
056/2021. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações
foram postos  em votação,  sendo  aprovados  por  unanimidade.  Iniciada  Apreciação  do(a)
Projeto de Lei Nº 56 de 16 de julho de 2021, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A
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ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR AUXÍLIO/CONVÊNIO. Em seguida o Projeto foi posto
em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por unanimidade.
Leitura dos Pareceres das Comissões de Legislação;  Finanças e  Agricultura,  referente ao
Projeto  de  Lei  nº.  057/2021.  Em seguida  os  Pareceres  foram postos  em discussão,  não
havendo manifestações foram postos em votação, sendo aprovados por unanimidade. Iniciada
Apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 57 de 16 de julho de 2021, que AUTORIZA O PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR CONVÊNIO. Em seguida o
Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado
por unanimidade.  Leitura dos Pareceres das Comissões de Legislação,  Saúde e Finanças,
referente ao Projeto de Lei nº. 058/2021. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão,
não havendo manifestações foram postos em votação, sendo aprovados por unanimidade.
Iniciada Apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 58 de 16 de julho de 2021, que AUTORIZA O PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR AUXÍLIO/CONVÊNIO. Em
seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação e
aprovado por unanimidade. Leitura dos Pareceres das Comissões de Legislação, Finanças e
Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº. 059/2021. Em seguida os Pareceres
foram postos em discussão, não havendo manifestações foram postos em votação, sendo
aprovados por unanimidade. Iniciada Apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 59 de 21 de julho de
2021,  que  AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL
SUPLEMENTAR POR EXCESSO DE ARRECADAÇÃO. Em seguida o Projeto foi posto em discussão,
não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por unanimidade. Leitura dos
Pareceres das Comissões de Legislação e Orçamento referente ao Projeto de Resolução nº.
05/2021. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações
foram postos  em votação,  sendo  aprovados  por  unanimidade.  Iniciada  Apreciação  do(a)
Projeto de Resolução Nº 05 de 02 de agosto de 2021, que dispõe sobre matéria relacionada
a(o) Créditos Suplementares, Especiais e Extraordinários - Legislativo. Em seguida o Projeto foi
posto  em discussão,  não  havendo  manifestações  foi  posto  em votação  e  aprovado  por
unanimidade. Em seguida o Presidente fez a prestação de contas das despesas da Câmara do
mês de julho de 2021: Água – R$ 158,02; Energia Elétrica – R$ 503,97; Telefone – R$ 179,28;
Internet – R$ 139,90; Abase – R$ 1.526,75; Observador Regional – R$ 600,00; Aluguel – R$
1.037,62; UVB – R$ 550,00; IGAM – R$ 492,50; Adiantamento de Correios – R$ 30,00; Subsídios
dos Vereadores – R$ 18.342,21; Salários dos Funcionários – R$ 10.245,79; Vale-Alimentação
dos Funcionários – R$ 783,75; IPÊ-Saúde – R$ 802,85 (mês de junho); Tarifa bancária IPÊ-
Saúde – R$ 14,93; Material de Limpeza e Higiene – R$ 63,23; Material de Consumo – R$ 83,82;
Aticon Tecnologia da Informação – R$ 1.350,00; Jornal O Celeiro – R$ 550,00; Manutenção do
Sistema de Som Plenário – R$ 150,00; Móveis Planejados e Painéis para Galerias de Fotos – R$
11.579,11. Total de despesas da Câmara – R$ 49.183,73. Devoluções para o Poder Executivo –
R$ 2.214,33. Duodécimo Recebido – R$ 76.087,29. Explicações Pessoais: A Ver. Ceni saudou a
todos, iniciou parabenizando a todos os pais pela passagem do seu dia. Ainda, informou à
comunidade que conversou com o  Prefeito  em Exercício  Elemar,  e  este  disse  que seria
solucionado nos próximos dias a questão da fiação solta na Avenida principal. Continuando as
explicações pessoais, o Ver. Fábio cumprimentou a todos e fez uma homenagem a todos os
pais pela passagem do seu dia. Finalizando o Ver. Bolivar saudou a todos, falou que recebeu
reclamações de diversos agricultores sobre as estradas e da falta de incentivo do Poder
Público. Disse que estava na hora de serem ajudadas essas pessoas para que se mantenham
no interior e não precisem ir para as cidades trabalhar. Pediu para que seja arrumada a
estrada do Sr. Luiz Ienerich que tem mais de quinze funcionários trabalhando e necessitavam
de estradas em condições para trabalhar. Sobre o Projeto de Resolução, agradeceu aos demais
colegas pela aprovação do mesmo, sendo que estes R$ 2.000,00 seria para a sociedade do
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Sítio Gabriel para que arrumassem a questão da água. Finalizou dizendo que surgiu a ideia de
colocar nome ao Plenário da Câmara, em homenagem ao Professor Ademar Andolhe, sendo
que falaria com a família e com os demais Edis para prestar esta homenagem. Nada mais
havendo a  tratar,  às  19h58min  lavrou-se  a  presente  ata  que  vai  assinada  por  mim,  1ª
Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de
Braga/RS, aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um.

 

 

Vereador(a) Bolivar José Della Libera
Presidente da Câmara

 

 

Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
1º Secretário(a) da Câmara


